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近畿大会に出場
ー日高中学校　水泳ー

景観の美化と交通安全に貢献
ー日高町建設業組合に感謝状ー

　

８
月
２
日（
月
）、第
70
回
近
畿
中
学
校
総
合
体

育
大
会
兼
第
73
回
近
畿
中
学
校
選
手
権
水
泳
競
技

大
会
に
出
場
す
る
黒
田
陽
翔
君（
３
年
）が
、柴
田

耕
治
校
長
ら
と
と
も
に
町
長
室
を
表
敬
訪
問
し
ま

し
た
。

　

松
本
町
長
が
、「
長
い
間
、頑
張
っ
て
こ
ら
れ
た

成
果
を
近
畿
大
会
で
も
十
分
発
揮
し
て
く
だ
さ

い
」と
激
励
。

　

黒
田
君
は
、「
思
い
出
に
残
る
最
高
の
試
合
に
で

き
る
よ
う
頑
張
り
、自
己
ベ
ス
ト
を
更
新
し
た
い
」

と
抱
負
を
語
っ
て
く
れ
ま
し
た
。

　8月11日（水）、道路清掃作業で景観美化に
努め、交通安全にも貢献したとして、日高町建
設業組合（中村昭組合長）に松本町長から感謝
状が贈られました。
　松本町長は、「安心・安全な町づくりを進め
るためには建設業組合はなくてはならない存
在。近年、災害が多く起こっている中、今後も
ご協力をお願いしたい」と述べ、中村昭組合長
は、「災害を想定した訓練も行っていきたい」
と話していました。
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　元日高町議会議長で、今年５月に死去された
一松輝夫さんに内閣総理大臣から叙位「正六位」
が贈られました。
　一松さんは、昭和58年２月に初当選し、平成
31年２月まで連続８期（35年）努め、各委員長
など多数の要職を歴任したほか、第23、27、
28、29代の議長を務められました。
　叙位の伝達式は、８月12日（木）に町長室で行
われ、妻の一松三枝子さん（71歳）に中村一人日
高振興局長から伝達されました。
　松本町長は、「長年の議員活動の功績が認めら
れ、敬意と感謝を申し上げます。誠におめでとう
ございます」と、お祝いの言葉を贈りました。

　三枝子さんは、伝達を受けると「お盆で天国か
ら帰ってくると思うので、仏壇に供えていい報
告ができます」とお礼を述べられました。

故　一松輝夫元町議長

生前の功績をたたえて
ー故一松元町議長に叙位ー

現家主に登録証とプレート伝達
ー国の登録有形文化財ー

　

日
高
町
原
谷
の
旧
楠
本
家
住
宅
が
国
の
有
形
文
化
財
に
登
録

さ
れ
た
こ
と
を
受
け
、登
録
銘
板
伝
達
式
が
８
月
24
日（
火
）、同

住
宅
で
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

森
教
育
長
は
、「
指
定
は
町
第
１
号
と
い
う
こ
と
で
非
常
に
め

で
た
い
こ
と
。大
切
に
使
っ
て
ほ
し
い
」と
述
べ
て
登
録
プ
レ
ー

ト
を
現
家
主
の
和
田
有
紗
さ
ん
に
、町
文
化
財
保
護
審
議
会
の
深

海
泰
治
郎
委
員
長
が
登
録
証
を
長
男
・
太
良
君
に
渡
し
ま
し
た
。

　

和
田
さ
ん
は
、「
歴
史
あ
る
家
に
縁
あ
っ
て
住
む
こ
と
が
で
き

て
う
れ
し
い
。こ
れ
か
ら
も
大
切
に
住
ん
で
い
き
ま
す
」と
話
し

て
い
ま
し
た
。
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